



日高小だより

No.18



令和7年12月1日(月)

◆◇◆3年生消防署見学◆◇◆



21日(金)に3年生が社会科の授業の一環として、刈谷消防署に見学に行きました。消防施設内の見学や放水体験、消火器体験を通して、私たちの安全な暮らしを守る消防の仕事について知ることができました。学校の中では経験できないとでも有意義な時間となりました。

◆◇◆刈谷っ子ギャラリー出品作品製作中◆◇◆



2、4、6年生の子どもたちが、12月10日から14日に刈谷市美術館で行われる「刈谷っ子ギャラリー2025」に出品するための図工作品を製作しています。2年生は「変身！マイヒーロー参上！」、4年生は「日高小水族館～こんな魚いたらいいな～」、6年生は「My Road～6年間の軌跡～」です。すてきな作品にするために、一生懸命取り組んでいます。子どもたちの力作を、ぜひ美術館でご覧ください。

◆◇◆第2回学校運営協議会◆◇◆



28日(金)に学校運営協議会委員の方々をお迎えし、第2回学校運営協議会を開催しました。現在までの学習や生活などの学校運営の状況についてお伝えした後、後期児童会役員が、前期の活動報告と後期のスローガン「ありがとうでいっぱいに！宇宙一笑顔があふれる日高っ子」に込めた思いを発表しました。また、その後、授業を参観していただき、地域学校協働活動のボランティアの方々が2年生のタブレットの補助をしていただいている様子もご覧いただきました。

◆◇◆予告・放送なし避難訓練◆◇◆

28日(金)のお昼の15分放課に避難訓練を行いました。今回は、子どもたちに予告することなく、授業中ではない状態での避難の仕方を練習しました。子どもたちは地震の情報が入ると、自分の身を守るためにその場でシェイクアウトの姿勢をとり、その後、近くの先生の指示に従って落ち着いて運動場に避難することができました。また、今回は、放送が使えなくなることを想定し、放送での指示がない中で、教職員も各々が判断をして子どもたちを安全に避難させるという訓練でした。今後もあらゆる非常時を想定しての避難訓練を行っていく予定です。

◆◇◆元気いっぱいランランニング◆◇◆



11月17日から12月5日まで、2時間目の後の時間を使ってランランニングを行っています。10分間はみんなで走る時間ですが、その後の25分放課もほとんどの子がランニングを続けています。昼放課も走る子が大勢います。日に日に寒くなっていますが、日高っ子は元気いっぱいに体力づくりをしています。